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建設経済環境委員会に付託されました、議案３件の審査の経過と結果について、主な質疑を中心に

御報告いたします。 

 

最初に、第６０号議案「平成２７年度 藤枝市一般会計補正予算（第２号）」のうち本委員会に分割

付託された費目について申し上げます。 

 

初めに、歳出２款１項２２目 地域住民生活等緊急支援対策費中 花回廊にぎわい創出事業費に関し

て、「花の管理を委託だけでなく地元を巻き込んだ活動をする考えはあるか伺う。」という質疑があり、 

これに対して「藤枝駅の南北駅前広場において花のバスケットを設置する事業であるが、基本的には、地元

の方々のご負担も考慮し、専門的に管理していただくシルバー人材センターと専門業者での維持管理を予定し

ている。その中で、年４回程度の植え替えについては、一般市民の方々に協力を求めながら実施していきたい。」

という答弁がありました。 

 

次に、歳出２款１項２２目 地域住民生活等緊急支援対策費中 街なかウェルカム＆サポート事業費

に関して、「まち歩きアプリとは、具体的にどのような内容か。また、観光中に地震等の緊急的な事象

が起こった際に、お知らせする機能は取り入れられないか伺う。」という質疑があり、 

これに対して「このアプリは、日本語・英語・韓国語・中国語の４か国語対応となっており、中心市街地を

基点に、市内各所の飲食店や観光スポットを紹介しながら、蓮華寺池公園などへ回遊する形でおすすめルート

を紹介したり、アプリを利用しているユーザーへプッシュ通知で情報を届けたりするものである。緊急時にお

知らせする機能については、関係機関の意見を反映しながら今後検討していきたい。」という答弁がありまし

た。 

 

次に、歳出８款２項２目 道路維持費中 自転車通行空間整備事業費に関して、「自転車通行誘導帯

の設置について、今後さらに広げていく考えはあるか伺う。」という質疑があり、 

これに対して「今回は、藤枝駅吉永線と藤枝水守線の２路線の一部で行う。来年度以降、市内全域を対象に

必要性を調査し、進めていきたいと考えている。」という答弁がありました。 

 

次に、歳出８款３項２目 河川維持費中 河川浚渫経費に関して、「河川の浚渫に対する考え方と今

後対象となる河川について伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「浚渫については、毎年多くの要望があるが、河川改修というハード事業が追いつい

ていかない中、浚渫や、地元にお願いしている草刈等が河川の維持管理上、非常に効果があると考えて
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いる。 

今回補正の、“黒石川・小石川・花倉川”については、昨年の台風１８号の際、浸水・冠水等の災害

があった河川だが、それ以外の浸水常襲箇所についても優先的に工事を実施していきたい。」という答

弁がありました。 

  

次に、歳出８款５項５目 都市開発事業費中 駅前一丁目８街区市街地再開発事業補助金に関して、

「保留床の処分見込みと工事費高騰などによる保留床の処分価格が上がらないようにするための考え

を伺う。」という質疑があり、 

これに対して「一部公募をかけるところはあるが、かなりの部分の保留床は処分が決定している。また、駅

前一丁目８街区市街地再開発事業は、都市再生緊急促進事業として、工事費の急激な高騰に対する国の補

助金の対象となっていることから引き続き十分な補助金が交付されるよう要望していく。」という答弁があり

ました。 

 

次に、第３表地方債補正中 都市計画事業費に関して、「都市計画事業費の限度額が下がった理由を

伺う。」という質疑があり、 

これに対して「駅前一丁目８街区市街地再開発事業で、今年保留床の土地を取得する予定であるが、事業

全体を見直す中で取得費用が確定し減額になったため、それに伴い減額するものである。」という答弁があり

ました。 

 

このほか、特にご報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全員一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

 

 次に、第６１号議案「平成２７年度藤枝市公共下水道事業特別会計補正予算（第１号）」について申

し上げます。  

 

一委員より、「社会資本整備総合交付金を活用した事業であるが、緊急を要する整備であると理解し

てよいか。」という質疑があり、 

これに対して、「公共下水道管渠整備は、事業計画に基づき進めており、国の交付金の内示にあわせ

整備を進めていく。」という答弁がありました。 

 

このほか、質疑もなく、採決の結果、全員一致で原案の 
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とおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

 

 最後に、第６５号議案「市有財産の取得について（藤枝市駅前一丁目８街区市街地再開発事業の駐車

場）」について申し上げます。 

 

 質疑もなく、採決の結果、全員一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

 

以上、御報告いたします。 


